

Lagerblog 2019 Tag 6

Heute schreiben wir den sechsten Lagertag und es gibt einiges zu erzählen. Dafür muss man weit ausholen, wie Tennisspieler ;-). Gestern wurden wir von einigen Überfallern überrascht. Unsere Kinder waren voller Elan dabei, weshalb die Überfallern nach kurzer Zeit gestellt werden konnten. Als heute Morgen alle aufgestanden sind, sah man ihnen den Schlafmangel deutlich an. Nichtsdestotrotz ging es heute auf Tagesfahrt. Zuerst fuhren wir mit den Teilnehmern nach Bodenwerder. Dort rasten alle die Rodelbahn herunter, wie Rennfahrer. Danach ging es nach Schieder ins Freibad, wo wir auch die Hiker trafen. Im Freibad hatten alle ihren Spaß und die spritzige Abkühlung hat allen gut getan. Als wir nach einem anstrengenden Tag im Lager ankamen freuten sich alle auf ein leckeres Abendessen. Da unser heutiger Menüplan überwiegend aus belegten Brötchen bestand, gab es heute Abend unsere berühmte Pizzasuppe. Die Lagerolympiade krönte den Lagerabend. In der Abendrunde hörten wir wieder ein weiteres Kapitel „Ronja Räubertochter“ und sangen unser Schlusslied. Heute Nacht mal hoffentlich keine Überfallern ;-)
Euer Leitungsteam 2019









